

**REUNIÓN DE COMISIÓN DE INOVACIÓN TECNOLÓGICA
MARTES 09 DE FEBRERO DE 2022**

--- Siendo las 11:03 horas del día 09 del mes de febrero de 2022 de manera virtual a través de la plataforma Videoconferencia Telmex, se reunió la Comisión de Innovación Tecnológica, integrada por la Consejera Electoral, Lic. Marisol Quevedo González en carácter de Titular y sus integrantes, la Consejera Electoral Lic. Judith Gabriela López Del Rincón y el Consejero Electoral Lic. Rafael Bermúdez Soto, encontrándose presente además la Mtra. Carmen María Gómez Llanos Peña, del Área de Sistemas.-----



--- La Titular de la Comisión, la Consejera Electoral Lic. Marisol Quevedo González dio la bienvenida a la reunión y dio a conocer su objetivo: Revisar el Acuerdo mediante el cual se crea el área de Sistemas Informáticos y analizar la posibilidad de incluir la estructura organizacional del área en el acuerdo. -----



--- Una vez planteado el objetivo de la reunión por parte de la Titular de la Comisión, manifestó que en plática con el Secretario Ejecutivo Lic. Arturo Fajardo Mejía, se comentó de si era factible establecer la estructura organizacional del área en el acuerdo, a lo cual el Secretario Ejecutivo comento que primero se debe de modificar el Reglamento Interior, la Consejera Marisol Quevedo González comentó que estaba de acuerdo con la idea de esperar a realizar modificaciones al Reglamento Interior para incluir la estructura organizacional de la nueva área.-----



--- Después la Consejera Marisol Quevedo González, comentó que le había solicitado a la secretaria técnica de la comisión realizar dos versiones de la estructura organizacional dentro del área, una fuera de proceso y otra dentro del proceso electoral, y dijo que después de haber analizado las propuestas le preocupaba que al establecer un número fijo de personas en el área sea una limitante, debido a que las necesidades de cada proceso electoral son distintas, y

Carmen María Gómez Llanos

no se descarta alguna modificación a la reforma que requiera de más personal en el Área de Sistemas Informáticos, es por eso que le parece mejor dejar fuera del acuerdo la estructura organizacional de la nueva Área de sistemas Informáticos. ---

--- La Consejera Marisol Quevedo González comentó que le haría llegar al Secretario Ejecutivo, los comentarios del Consejero Rafael Bermúdez Soto acerca de los antecedentes del acuerdo. -----

-- La Consejera Judith Gabriela López Del Rincón pide que se comparta en la pantalla la estructura organizacional propuesta, lo cual es atendido por la Secretaría Técnica de la Comisión, en la pantalla se muestra el Organigrama General del IEES, donde se aprecia que la nueva área de Sistemas Informáticos dependerá de la Secretaría Ejecutiva y de Presidencia a su vez. -----

--- La Consejera Marisol Quevedo González explica la estructura organizacional propuesta tanto dentro del Proceso Electoral como fuera. Posteriormente pide la opinión de los demás integrantes de la comisión, para dejar fuera del acuerdo la estructura organizacional. -----

--- El Consejero Rafael Bermúdez Soto explica que coincide que la estructura organizacional es materia del Reglamento Interior y no del acuerdo del Consejo General para la creación del área de Sistemas Informáticos. -----

-- La Consejera Judith Gabriela López Del Rincón también opina que la estructura organizacional no debe de estar en el acuerdo del Consejo General para la creación del área del Sistemas Informáticos. -----

--- La Consejera Marisol Quevedo González, comenta que le hará llegar todos los comentarios al Secretario Ejecutivo para que el acuerdo del Consejo General para la creación del área del Sistemas Informáticos sea modificado y pueda ser aprobado en la Sesión más próxima del Consejo General del IEES. -----

[Handwritten signatures in blue ink]
Carmelo Gamarales

--- La Secretaría Técnica de la Comisión comenta que a petición de la Consejera Marisol Quevedo González se dio a la tarea de investigar el nombre de las Áreas de Sistemas de OPL de diferentes estados, y procede a mostrar en la pantalla dichos nombres.

--- Entre los 3 integrantes de la Comisión estuvieron haciendo propuestas sobre el nombre y por consenso quedó Jefatura de Sistemas Informáticos. -----

-- La Consejera Judith Gabriela López Del Rincón advierte que el próximo paso es el proceso de entrevistas a la titular propuesta para el área de Sistemas Informáticos, la cual se debe de realizar por 3 consejeras o consejeros. -----

--- La Consejera Marisol Quevedo González propone de una vez escoger las consejeras o consejeros para realizar dicha entrevista, el Consejero Rafael Bermúdez Soto propone invitar al Consejo Martín González Burgos, la Consejera Judith Gabriela López Del Rincón, propone que un integrante de la comisión sea otro de los entrevistadores. -----

--- La Consejera Marisol Quevedo González se propone como entrevistadora y propone preguntar a los demás consejeros quien quiere participar en la entrevista cuando se les presente al acuerdo para su revisión. -----

--- Hecho lo anterior se procede a declarar clausurada la reunión, estando de acuerdo con lo manifestado en el cuerpo de la presente, siendo las 11:36 horas del día en que se actúa.-----

Concepción Gómez Gómez



LIC. MARISOL QUEVEDO GONZÁLEZ

TITULAR DE LA COMISIÓN DE INNOVACIÓN TECNOLÓGICA



LIC. JUDITH GABRIELA LÓPEZ DEL RINCÓN

INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE INNOVACIÓN TECNOLÓGICA



LIC. RAFAEL BERMÚDEZ SOTO

INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE INNOVACIÓN TECNOLÓGICA



MTRA. CARMEN MARÍA GÓMEZ LLANOS PEÑA

**JEFA DE SISTEMAS INFORMÁTICOS Y SECRETARIA TÉCNICA DE LA COMISIÓN DE
INNOVACIÓN TECNOLÓGICA**